

« Le soleil s'est couché sur une vie bien remplie mais il continue de briller dans le jardin de nos souvenirs. »

Son épouse, Rogelia Ripolles Arasa
Ses enfants, Xavier et Sabine
Sa petite-fille Laia et son gendre.

ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Francisco Javier RIPOLLES ROSELLO

enlevé à leur tendre affection le 2 août 2022, à l'âge de 82 ans.

Francisco sera enterré à Amposta sa ville natale en Espagne.

Dans l'attente de son dernier voyage, il repose dans la chapelle des Pompes Funèbres Murith, jusqu'à dimanche 7 août 2022.